



Håfa Adai



グアム日本人学校（全日制）学校だより

平成28（2016）年1月5日

校長 福澤 諭

学 ぶ 谷川 俊太郎

あなたは学ぶ
空に学ぶ
空はすでに答えている
答えることで問いかけている

わたしは学ぶ
土に学ぶ
隠された種子の息吹
はだしで踏みしめるこの星の鼓動

あなたは学ぶ
木に学ぶ
人からは学べぬものを
鳥たちけものたちとともに学ぶ

わたしは学ぶ
手で学ぶ
石をつかみ絹に触れ水に浸し火にかざし
愛する者の手を握りしめて

あなたは学ぶ
目で学ぶ
どんなに見開いても見えぬものが
閉じることで見えてくること

わたしは学ぶ
あなたから学ぶ
わたしとは違う秘められた傷の痛み
わたしと同じささやかな日々の楽しみ

わたしたちは学ぶ
本からも学ぶ
知識と情報に溺れぬ知恵
言葉を超越ようとする言葉の力を
そうしてわたしたちは学ぶ
見知らぬ人の涙から学ぶ
悲しみをわかちあうことの難しさ

わたしたちは学ぶ
見知らぬ人の微笑みから学ぶ
喜びをわかちあうことの喜びを

明けましておめでとうございます

2016年（平成28年）が始まりました。本年もどうぞよろしくお願いいいたします。

『一年の計は元旦にあり』という言葉があります。物事を始めるにあたっては、最初いきちんとした計画を立てることが大切だということなのです。

子ども達はどのような目標を立てたのでしょうか？その目標が達成できるように、保護者の皆様と共に学年のまとめである3学期を一日一日大切に進めていきたいと思ひます。

- ・時を守り
- ・場を清め
- ・礼を正す

左記の3つは、年度当初から気をつけてきたことですが、新年を迎え改めて意識していきたいと思ひます。特に、

「礼を正す」のあいさつについては、誰に出会っても相手に聞こえる大きな声で、相手が気持ちよくなるあいさつができるように指導していきます。

今日の始業式では、谷川俊太郎氏の「学ぶ」という詩を紹介しました。

教室で勉強する国語や算数等の授業はもちろんです。自らの五感を通して自然や植物・動物から、そして友達や書物からたくさんを学んでほしいです。多くの様々な体験を通して、夢に向かって羽ばたけることを願っています。

◇小林星羅（こばやし せら）さんが、2年生に仲間入りしました。3学期、小・中学部合わせて62名でのスタートです。

出会いを大切に、仲良く、そして切磋琢磨しながら一人一人が力を伸ばせるように、教職員一丸となって取り組んで参ります。

3学期も、保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいいたします。